

COMMUNIQUÉ



Une gouvernance renouvelée au sein du conseil d'administration

La Fondation Nouveaux Sentiers est heureuse d'annoncer des changements au sein de son conseil d'administration, marquant une nouvelle étape dans la consolidation de sa gouvernance et de sa mission envers le mieux-être et l'épanouissement des jeunes des Premières Nations.

Nous accueillons chaleureusement Jean Levasseur Moreau, qui s'est joint au conseil d'administration.. Nous souhaitons aussi souligner la récente nomination de Catherine Ste-Marie au poste de présidente du conseil d'administration.

La Fondation tient à exprimer sa profonde reconnaissance à Mickel Robertson, qui a assuré la présidence du conseil d'administration entre 2013 et 2024, ainsi qu'à Marjolaine Siouï, impliquée depuis la création même de la Fondation et dont l'engagement constant demeure une source d'inspiration.

Le conseil d'administration de la Fondation Nouveaux Sentiers se distingue par une gouvernance 100 % Première Nation, qui reflète la diversité et la richesse des perspectives au sein des communautés. Une gouvernance où la sagesse des aînés côtoie l'élan et la vision de la jeunesse, créant un équilibre porteur pour la mission de la Fondation.



Des voix engagées au service de la jeunesse

Catherine Ste-Marie, Présidente
Marjolaine Siouï, Vice-présidente
Michelle Picard, Secrétaire-trésorière
Gilbert W. Whiteduck, Administrateur

Ian Picard, Administrateur
Marie Gill-Couture, Administratrice
Jean Levasseur Moreau, Administrateur

À propos de la Fondation Nouveaux Sentiers

La Fondation Nouveaux Sentiers soutient le mieux-être, l'autonomie et les aspirations des jeunes des Premières Nations du Québec à travers des expériences concrètes, durables et porteuses de sens. Par ses programmes et initiatives, la Fondation contribue à créer des opportunités pour la jeunesse des Premières Nations, au bénéfice de leurs communautés et des générations à venir.